

SÍNTESIS INFORMATIVA

MANDE JUNIO DE 2022

Resumen de columnas Estatales

Coordinación de Comunicación Social



Resumen de columnas Estatales Coordinación de Comunicación Social

16 de junio de 2022

AHUIZOTE FERNANDO PEREZ CHAVEZ COORDENADAS POLITICAS

ALITO NO RENUNCIARÁ AL PRI.

En sólo un amago quedó la exigencia de los ex dirigentes nacionales del PRI, que demandaron la renuncia del presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, porque se negó a renunciar a la dirigencia del partido, que culminará en agosto de 2023.

El sinvergüenza de Moreno Cárdenas les respondió que no se irá, porque a él no lo eligió ningún presidente de la república, sino los militantes, aunque les prometió que habrá una renovación del Consejo Ejecutivo Nacional y del Consejo Político Nacional, sin fijar tiempos para hacerlo.

Y según Dulce María Sauri, aseguró que se ponderó la pertinencia, en términos del partido un relevo anticipado o la pertinencia de mantener la dirigencia hasta terminar el periodo estatutario. Se discutió, pero la dirigencia nacional tiene una posición clara, firme y desde la perspectiva de la dirigencia así va a hacer. Ellos tienen las facultades legales plenas para tomar esa determinación.

Sin embargo, Dulce María aclaró que no cierran filas con el dirigente nacional del PRI, sino con el PRI cierran filas, con el diálogo, con la inclusión, con la unidad, con la necesidad de construir una gran narrativa que le dé a México perspectivas de futuro, ante la situación compleja y crítica que vive el partido.

Por otro lado, después de la reunión de más de 4 horas, arropado Alejandro Moreno por los dirigentes estatales del PRI, admitió que sí le pidieron su salida, pero él dejó en claro que no se va y que lo que se hizo en los planteamientos fue la reflexión y el análisis de ir o no continuar en la dirigencia nacional del partido.

Finalmente cabe comentar que en la reunión, a puerta cerrada en el salón Presidentes de la sede nacional del PRI, asistieron los expresidentes Manlio Fabio Beltrones, César Camacho, Pedro Joaquín Coldwell, Carolina Monroy, Beatriz Paredes, Humberto Roque Villanueva y Claudia Ruiz Massieu, el coordinador de la bancada priísta en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, Dulce María Sauri Riancho, José Antonio González Fernández y Augusto Gómez Villanueva, Roberto Madrazo y Jorge de la Vega Domínguez, entre otros.

https://elbuhomichoacano.com.mx/coordenadas-politicas-904//

A TIEMPO. MX

LOS SUSPIRANTES

NICOLAS CASIMIRO

¿QUIÉNES DEFINIRÁN CANDIDATURAS DE LA 4T EN MICHOACÁN?

Sin dejar de lado que algunas de las más relevantes tendrán que ser valoradas o palomeadas por instancias superiores, en tierras michoacanas los que definirán candidatos al Senado, a diputados federales, diputados locales, presidentes municipales, síndicos y regidores, serán Alfredo Ramírez Bedolla, Reginaldo Sandoval Flores y Ernesto Núñez Aguilar.

En el caso del Morena, ya lo han dicho varios líderes del partido, el gobernador Alfredo Ramírez es el morenista número uno del estado. Por eso el interés de mantener sólo títeres en la dirigencia estatal.

Por lo que se refiere al PT, el delegado nacional para Michoacán, Reginaldo Sandoval, es el único que da el visto bueno a los candidatos de su partido, sin importar que los órganos de dirección petistas en el estado se renueven formalmente en el próximo mes de agosto.

Y, claro, está, por lo que se refiere al PVEM, desde hace varios años Ernesto Núñez ha entregado a su partido cuentas que le permiten mantenerse firme como el líder casi plenipotenciario en ese instituto político.

Sin embargo, como ya lo había dicho antes, de aquí al 2024 puede haber fuertes jaloneos entre esas tres fuerzas políticas que conformarán la coalición "Juntos Haremos Historia".

Por el lado de Ramírez Bedolla, su principal argumento será el poder político y económico que le da su investidura como gobernador, "haiga sido como haiga sido".

En el caso de Sandoval Flores y Núñez Aguilar, sin duda alguna estamos hablando de dos de los políticos que en los últimos tiempos han demostrado mayor capacidad y habilidad para la negociación política en Michoacán.

https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-quienes-definiran-candidaturas-de-la-4t-en-michoacan/

AHUIZOTE

LA OPCION

JORGE VILCHEZ

RICARDO MONREAL NO SERÁ CANDIDATO PRESIDENCIAL DE MORENA

Es evidente que el senador Ricardo Monreal Avila no será el candidato de Morena a la Presidencia de la República.

Los mensajes que ha recibido, comenzando porque la elección del aspirante presidencial será por encuesta, contrario a su petición, o las nulas menciones a su nombre desde el Palacio Nacional, no dejan lugar a dudas de que está siendo excluido de la preferencia del gran elector.

La última señal fue la registrada en la movilización morenista celebrada en Toluca y a la que asistieron como invitados especiales Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrad y Adán Augusto López quienes, coincidentemente, son por el momento los preferidos de Palacio Nacional.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, ya anunció que se levantarán dos encuestas para elegir al candidato o candidata presidencial morenista.

Pero será el propio presidente Andrés Manuel López Obrador el que decida el nombre de quién podría suceder en las elecciones del 2024.

No será una o más encuestas desde la que se nomine al proyecto presidencial, será el mismo inquilino de palacio nacional quien decida el nombre de su probable sucesor o sucesora.

Pero el senador Ricardo Monreal Avila podría estar apostando a que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo vea a él como el único aspirante capaz de consolidar a la 4T, lo cual resulta ya una remota posibilidad. Hoy, Sergio Monreal se asume preparado, capaz y con méritos suficientes para sortear ese nuevo reto.

Aunque la terna por la que se habría inclinado el mandatario nacional ya está prácticamente definida. Claudia, Marcelo y Adán Augusto serían los nombres que, en una primera instancia, ha decidido ya el mandatario nacional.

En ese sentido, el parlamentario Ricardo Monreal ya debe estar viendo o reflexionando qué sigue en su carrera política.

Si no es candidato por Morena ¿Ricardo Monreal buscará ser postulado por uno o más partidos políticos a la Presidencia de la República? ¿o acaso querrá reelegirse en el Senado de la República o, por otro lado, buscará nuevamente la jefatura de la Ciudad de México, como ya lo hizo hace 6 años frente a Claudia Sheinbaum?

Por lo pronto, Ricardo ya dijo que "no es un ofrecido" en relación a un comentario que lo hace candidato presidencial del Movimiento Ciudadano.

Así, y a dos años de la próxima contienda electoral presidencial, ya hay una terna de aspirantes definida en Palacio Nacional y un futuro incierto para los morenistas que no están en el ánimo del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al tiempo.

A TRAVES del Programa Bienestar para las Familias Cuidadoras de Niñas y Niños con Cáncer, la Secretaría del Bienestar (Sedebi) del Gobierno de Michoacán ha entregado un total de mil 827 apoyos en beneficio de 314 familias. Junto al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, Carolina Rangel Gracida, titular de la Sedebi, informó que para tal fin se han destinado recursos, desde el arranque del programa, por el orden de los 7 millones 308 mil pesos. Estos apoyos, detalló, corresponden a 314 familias; de las cuáles, 169

provienen de la Secretaría de Salud (Hospital Infantil), 32 del IMSS, 6 del ISSSTE y 107 de hospitales públicos de otras entidades. Estas familias beneficiarias, dijo, pertenecen a un total de 75 municipios, lo que representa el 66% del territorio del estado, siendo los municipios con más presencia: Morelia 19%, Uruapan 7%, Hidalgo 7% y Zitácuaro 4%. "Por indicaciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla son en pago retroactivo desde el mes de enero hasta el mes en que se inscribieron, toda vez que por la veda electoral no se podía iniciar con la entrega de éstos apoyos"....DEFENDER la democracia, es defender la libertad de expresión, la libertad de prensa y la defensa de los derechos humanos, temas de gran coincidencia y compromiso de las y los diputados de la 75 Legislatura. Así lo manifestaron las y los legisladores del Congreso del Estado, quienes señalaron que uno de los principales objetivos de trabajo es el de procurar la integridad y vigencia de la libertad de expresión en Michoacán, "con el tema de las y los periodistas vamos todos y todas, sin importar la fuerza política de la que vengamos", aseguraron. De esta manera, el Legislativo fijó una postura clara y precisa en pro de garantizar la libertad total de quienes tienen el compromiso de informar a la sociedad con su trabajo y profesionalismo. Las y los legisladores locales recordaron que, actualmente, el periodismo de Michoacán y todo el país ha exigido libertad para su trabajo y la protección de las autoridades....CON EL PROPOSITO de inculcar en niñas, niños y adolescentes la adopción de estilos de vida sustentables, así como concientizarlos sobre las causas y efectos del cambio climático y la importancia del cuidado de los animales, la diputada Margarita López Pérez presentó una iniciativa de reforma que involucra a las autoridades estatales y municipales en dicha tarea. Se trata del proyecto para reformar el artículo 31 de la Ley de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Michoacán, que tienen la finalidad de armonizar la Ley Estatal con la Ley General en la materia, para estipular que las autoridades estatales y municipales, en el ámbito de sus respectivas competencias, garanticen la consecución de una educación de calidad y la igualdad sustantiva en el acceso y permanencia en la misma....La acción de la justicia administrativa es importante, en el sentido de que afecta a la colectividad y abona a creación de una cultura de la legalidad, afirmó el magistrado Jesús Sierra Arias, ante estudiantes de la Universidad Vizcaya en Uruapan, Michoacán, y en el marco de la conferencia "El Procedimiento Administrativo en el Código de Justicia Administrativa" que ofreció. Ahí habló sobre el derecho administrativo como un "campo laboral amplio y atractivo" para las nuevas generaciones de abogados, pues la materia a que se dedica -el acto administrativo como acción del Estado para la colectividad- es tan numerosa y diversa como las normas que la regulan, explicó....Los alumnos del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Michoacán (Conalep), plantel Morelia 1, superaron las expectativas en la primera «Muestra gastronómica y degustación, Michoacán y nuestras raíces», que tuvo como sede las instalaciones de Casa Michoacán....OSVALDO Ruiz Ramírez, director general del Conalep Michoacán, reconoció el trabajo realizado por los 115 alumnos de las carreras de Alimentos y Bebidas, Hospitalidad Turística, y Mantenimiento Automotriz, quienes fueron los encargados de desarrollar el proyecto. "Esta participación es un proceso organizativo mínimo de lo que va implicar su desarrollo profesional, estamos contentos del entusiasmo de nuestro alumnado, disciplina y entrega. Por otro lado quiero felicitar a Elizabeth Francisco Ávila, directora del plantel Morelia 1, porque tomó el reto de asumir el proceso de enseñanza - aprendizaje y escuchar a la comunidad estudiantil que quería tener una gran experiencia antes de egresar del sexto semestre"..... LA UNIVERSIDAD Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la

Universidad Tecnológica de Morelia (UTM) signaron dos convenios de colaboración para la capacitación de docentes y estudiantes en los que participan específicamente la Facultad de Ingeniería Mecánica y la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, a través del Centro Multidisciplinario de Estudios en Biotecnología. La firma de los presentes convenios se realizó por el rector de la máxima casa de estudios, Raúl Cárdenas Navarro, y la rectora de la UTM, Graciela Andrade García Peláez, en el edificio de rectoría de Ciudad Universitaria en donde se subrayó la importancia de reforzar la vinculación institucional....CON LA CREACION de las Bases del Sol, nueva figura organizativa del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el fortalecimiento de la estructura partidista será permanente. Así lo expresó Octavio Ocampo Córdova, presidente del PRD, durante el posicionamiento semanal ante los medios de comunicación, en donde informó algunos de los resultados del pasado Quinto Pleno Extraordinario del XI Consejo Estatal, como la toma de protesta a 51 nuevos presidentes y presidentas de las Direcciones Municipales Ejecutivas (DME). "Las Bases del Sol es para fortalecernos, es para llegar al 2024 competitivos, no vamos a dejar que nuestro partido caiga, demostraremos de qué estamos hechos los perredistas", puntualizó....EN SEGUIMIENTO En seguimiento a las gestiones realizadas por el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes, respecto a los acuerdos con alcaldes priistas y a los proyectos presentados, el gobierno estatal aprobó esta tarde un total de 280 obras públicas. Con ese objetivo, se instaló la Mesa Técnica con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el secretario de gobierno, Carlos Torres Piña; el dirigente estatal del PRI, acompañado del secretario técnico de la Presidencia del CDE, Santiago Sánchez Bautista; el coordinador de alcaldes priistas y actual presidente de Puruándiro, Víctor Manuel Vázquez Tapia; y las y los alcaldes de los municipios de Chilchota, Churumuco, Contepec, Copándaro, Huiramba, Irimbo, Ixtlán, Madero, Nahuatzen, Nocupétaro, Numarán, Ocampo, San Lucas, Tangamandapio, Tarímbaro, Tingambato, Tzitzio y Villamar, que serán beneficiados con las obras públicas. Lo anterior, se llevará a cabo con la asignación de recursos del Fondo de Aportaciones Estatales a la Infraestructura Social Pública de Michoacán (FAEISPUM), a través de 51 proyectos, con un monto programado de 135 millones 920 mil 598 pesos....

http://www.ahuizote.com/2022/06/23/ricardo-monreal-no-sera-candidato-presidencial-demorena-columna-politica-la-opcion/

LA COLUMNA JOSE CRUZ DELGADO

SIN DIGNIDAD NI LIDERAZGO, ALITO NO RENUNCIA A LA PRESIDENCIA

Pues aunque careciendo de dignidad y liderazgo, Alejandro Moreno Cárdenas no dejará la presidencia nacional del PRI pese a la presión de los ex líderes.

Ni siquiera bajo la presión dejó de lado su soberbia y dijo que no abandonará el cargo hasta el 19 de agosto de 2023 y, ante esa postura, la ex presidenta Dulce María Sauri Riancho dijo: "el 18 de agosto de 2023, ni un día más".

Aún hay priístas leales que merecen ser escuchados, lamentablemente Moreno Cárdenas no ha sabido escucharlos, y a chaqueta, como dicen en mi tierra, impone su santa voluntad.

ABREN POSIBILIDAD A JÓVENES PARA QUE SIGAN SUS SUEÑOS......Varias universidades se solidarizaron y harán realidad el sueño de los jóvenes al abrir espacios para que tengan una oportunidad y con ello se les aleje de la delincuencia.

"Queremos que los jóvenes nos ayuden a cambiar el rumbo de nuestro país y desde la administración que encabezo los vamos a ayudar, impulsar y a respaldar para que cumplan sus sueños, que nadie les corte las alas" expresó el presidente de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar a jóvenes beneficiarios en la entrega de Becas del Colegio de Morelia.

Mire usted, a través de estas becas otorgadas a personas de nuevo ingreso, con carrera trunca, así como para titulación, se les refrendó: "queremos ser parte de su historia, impulsar sus aspiraciones y que lleguen muy lejos, por ello, van a contar con nosotros para lograrlo.

ARACELI SAUCEDO DA COBRE POR ORO......Aunque usted no lo crea, el municipio de Salvador Escalante, mejor conocido con Santa Clara del Cobre, está acosado por la delincuencia, mientras la presidenta municipal Araceli Saucedo Reyes se la pasa más exhibiéndose en eventos políticos y viajando que atender el problema, con esos alcaldes y alcaldesas el PRD ni va avanzar y si no corrigen el rumbo perderán lo poco que les queda.

PONCHO Y BLADIMIR PARECE QUE COMPITEN......Lo dije en una entrega, el alcalde de Tarímbaro, Bladimir González no se quiere quedar atrás y parece que compite con Poncho, pues sucede que en materia educativa, también logró una alianza con la Universidad Vasco de Quiroga, institución académica que ofrecerá becas del 20 al 35 por ciento de descuento en colegiatura mensual en universidad y maestrías para mujeres y hombres tarimbarenses, sin límite de edad.

Esta firma de convenio permitirá que las y los tarimbarenses puedan estudiar una carrera universitaria, en cualquiera de los más de 50 programas académicos, presentes en prácticamente todas las áreas del conocimiento.

Raúl Martínez Rubio, Rector de la UVAQ, aseguró que la institución que representa se compromete a graduar alumnos bien preparados, que dominen la ciencia, que desarrollen las habilidades para su ejercicio profesional, pero que sean personas de bien, comprometidas a servir.

ATENDERÁN REZAGO ACADÉMICO....En busca de emprender acciones que atiendan el rezago académico en Tarímbaro y su mejoramiento económico social y cultural, el Gobierno Municipal firmó un convenio de colaboración con la Dirección Extra Escolar de la Secretaría de Educación de Michoacán.

A través de la labor de las y los maestros misioneros se capacitará a las y los tarimbarenses en minoría, desplazados o oriundos de las regiones más alejadas para recibir educación primaria y/o secundaria, así como capacitación para el trabajo.

/DE QUÉ UNIDAD HABLA GIULIANNA?*.....Si hay alguien ha propiciado conflictos internos dentro de morena es Giulianna Bugarini desde que fue impuesta como delegada con funciones de presidenta por Mario Delgado y Alfredo Ramírez Bedolla.

Por eso extraña que hable de unidad, pero bueno todo mundo sabe que como dirigente es una nulidad, que es puro perico y si quiere que se dejen atrás los conflictos es muy sencillo; que renuncie y todo queda solucionado.

Pero Ramírez Bedolla no la deja ir porque es la que, por sus instrucciones es encargada de golpear a la oposición, tal como lo hiciera él cuando fue diputado.

https://elbuhomichoacano.com.mx/la-columna-sin-dignidad-ni-liderazgo-alito-no-renuncia-a-la-presidencia/

RESPUESTA

JAIME LOPEZ MARTINEZ

iGRACIAS, SEÑOR PRESIDENTE!

Con toda la magnanimidad que le caracteriza, el rey se ha dignado autorizar que se vacune contra la covid-19 a los niños mexicanos, de entre cinco y once años de edad.

Dado que en México las decisiones inherentes a la pandemia no las toman los científicos, porque no están capacitados para ello –en vano los muchos años de estudio-, sino el señor presidente, que invariablemente lo hace con tino, éste ha decidido que es tiempo de que se vacune a los niños. Por supuesto que él sabe los tiempos, él es infalible, él todo lo sabe y si hasta ahora serán vacunados los niños del reino, es porque es lo mejor para ellos. El rey no se equivoca. Qué importa que los demás países hayan tomado esa medida hace varios meses. En ellos no hay gobernantes sabios y amorosos con su pueblo, en ellos los científicos toman esas decisiones, los científicos, buenos para nada.

La eminencia llamada Hugo López Gatell, merecedor del siguiente premio nobel de medicina, tuvo a bien sugerir a su majestad que es el momento de incorporar a los niños mexicanos a las campañas de vacunación. En hora buena por él y sus siempre atinados consejos sanitarios a los mexicanos. ¿Qué hubiéramos hecho sin él en la pandemia? Gracias a Dios ahí estuvo, ahí sigue al pie del cañon.

Claro, vendrán los envidiosos, esos que nunca faltan, esos que quisieran que en todo fallara la monarquía, y cuestionarán por qué hasta ahora se vacuna a los niños, cuando en el mal llamado primer mundo sucede desde hace varios meses. Espero que su majestad no les escuche ni los vea. El pueblo está con él. El pueblo sabe que él es diez veces más sabio que los supuestos científicos.

https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez/130957-jaime-14062022.html

PORTAL HDALGO

JORGE HIDALGO

MICHOACÁN DE TUMBO EN TUMBO Y AHORA BEDOLLA SE DICE VÍCTIMA DE "PERSECUCIÓN POLÍTICA"

Ajeno como se muestra a los problemas que aquejan a Michoacán, más por incapacidad que por deseos de hacer bien su tarea, al gerente de Palacio Nacional que está al frente del Ejecutivo estatal, le han ayudado a hacer un análisis serio y contumaz los diputados federales del PAN para determina r las deficiencias que existen en el gabinete y pedir por ende, su inmediata remoción.

El lance de los legisladores michoacanos panistas seguramente no será tomado en cuenta y si mucho nos apuran, las reacciones de paleros y oportunistas, surgirán de muchas partes, para satanizar a estos "intervencionistas" que seguramente ligarán al "conservadurismo" y a los "enemigos de la cuatrote".

Pero es el caso que en su aparición antes los medios informativos no alineados a las órdenes que lanzan los gurús de la (in)comunicación social bedollista, los diputados panistas pusieron en la palestra lo que es un secreto a voces y que mantienen con calificación reprobatoria a la administración morenista, así gaste millones de pesos del erario en publicar encuestas "patito" donde figura entre los mejor posicionados del país.

Los yerros que acumula el accidentado mandato de quien entre otras cosas es señalado por tener un auténtico pandemónium en Michoacán con altos e insólitos índices de ejecutados, nulos resultados en operativos de seguridad y una flagrante burla de los grupos criminales que pisotean y humillan a la Guardia Nacional, Ejército y Marina, como resultado de los acuerdos no escritos de libre acción dictados desde Palacio Nacional, bajo la consigna de "abrazos y no balazos".

En materia de Educación, otro rubro que mantiene en un pésimo nivel la gestión bedollista obstinado como está por sostener a quien le han debido pagar la cuestionada y cuestionable conducción que tuvo en su calidad de presidenta del Congreso del Estado, que favoreció a Morena incluso con cuentas pendientes de aclarar en el manejo de los recursos desaparecidos, según acusaciones de miembros de la 74 Legislatura en que por cierto, colgó la vestidura tricolor Yarabí Ávila, para arroparse con la magenta que hoy luce y de la cual siente, será mérito suficiente para llegar a la rectoría de la Universidad Michoacana.

Pleitos entre los que fueron aliados, desplantes de autoritarismo y nula capacidad política que tienen literalmente de cabeza la política educativa en la entidad, al extremo que incluso los menos rijosos que confluyen en el ámbito, son tratados como esclavos o prisioneros, debiendo batirse en la inmundicia y fetidez que genera la falta de agua en el edificio de la mismísima sede de Educación estatal.

Y qué decir del área de operación política donde Carlos Torres Piña da palos de ciego y no atina a dimensionar la responsabilidad que tiene, precisamente para contribuir con los

grupos sociales y, sobre todo de Morena su propio partido, e impulsar la gobernabilidad que brilla por su ausencia y hace mella en la imagen de quien por cierto, desde hace tiempo no reciben en Palacio Nacional ni es mencionado en el cuadro de honor por el mesías de Macuspana.

https://portalhidalgo.com/rueda-de-molino-65/?fbclid=lwAR05D0zoyPDs-R2V1hl2rtHdxPiERJBAy18XjUTqf_9buvzgCKJEE0lt_FQ